



Son millones los hombres, mujeres y niños de escasos recursos de diversas regiones del Ecuador, que se han beneficiado de nuestra labor de responsabilidad social en las áreas de salud, educación, servicio social y cementerio que la Junta de Beneficencia de Guayaquil ofrece desde 1888 en Ecuador.

Además, la Junta de Beneficencia es una gran fuente de empleo, ya que ofrece empleo directo a más de 7.000 personas, e indirectamente provee ingresos a más de 3.200 familias que se dedican a la venta de Lotería Nacional.

Para extender el alcance de nuestra labor benéfica y llevar nuestra ayuda a más hermanos ecuatorianos, hemos implementado convenios de ayuda a fundaciones más pequeñas de todas las regiones del Ecuador.

Apoyamos la labor social de otras fundaciones a lo largo del Ecuador. Gracias a la ayuda que recibimos de instituciones del exterior, podemos brindar apoyo a fundaciones más pequeñas a nivel nacional.

{loadposition beneficiarios}